

# Königschule Oberhausen



Tel. 0208 848596-0 Mail [koenigschule@oberhausen.de](mailto:koenigschule@oberhausen.de) [www.koenigschule.info](http://www.koenigschule.info)



18. Dezember 2020

Liebe Eltern der Königschulkinder,

das war der letzte Schultag des Jahres 2020. Während überall die Infektionszahlen steigen, ist die Königschule gut durchgekommen.

Zuletzt war noch etwa ein Drittel der Schülerinnen und Schüler im Präsenzunterricht. Die Lehrerinnen und Lehrer haben in der Schule unterrichtet, während des Unterrichts Videoschaltungen mit den Kindern zuhause gemacht, über Iserv kommuniziert und nach dem Unterricht nachmittags Homeschooling (Video, Telefon) angeboten.

Für diese Mehrfacharbeit möchte ich mich bei meinem Team bedanken. Zumal die Rahmenbedingungen noch nicht optimal sind: die zugesagten Ipads sind noch nicht geliefert, Lernsoftware durch den IT-Service nicht installiert, kein Wlan in der Schule vorhanden. Kurz: die Schulen betreten erst den Raum des Digitalen.

Umso schöner, dass das Iserv-Angebot so gut durch Sie angenommen wurde. Über 90% aller Eltern sind nun mit ihrem Kind bei Iserv und mit den LehrerInnen schon in Kontakt. Es gab auch schon einige Videoschaltungen in die Klassen.



Das Jahr hat uns alle ziemlich durcheinander geschüttelt. In der Schule waren Planungen kaum möglich. Kinder mussten bei ersten Symptomen zuhause bleiben - LehrerInnen, ErzieherInnen und Fachkräfte ebenso. Sport, Musik, Religion mussten ganz anders unterrichtet werden. Das uns so wichtige miteinander Lernen konnte kaum praktiziert werden. Und hin und wieder warf eine Schulmail des Ministeriums alle Pläne über den Haufen.



Umso mehr bedanke ich mich bei Ihnen für Ihre Geduld, bei den PflegschaftsvertreterInnen für die gute Zusammenarbeit, für viele positive Elternhilfen und -ideen, bei meinem Team für die große Flexibilität und bei den Kindern für deren tolle Bereitschaft, sich auf jede neue Situation einzulassen.

Nach aller Voraussicht wird das nächste Jahr viel besser. Der Impfstoff ist unterwegs. Dennoch muss sich noch zeigen, ob der erste Schultag wirklich am 11. Januar 2021 stattfinden kann oder vielleicht erst nur in freiwilliger Form.

Bis dahin wünsche ich Ihnen, auch im Namen meines Teams, schöne Feiertage, eine entspannte Zeit zwischen den Jahren und einen guten Rutsch nach **2021**.

Viele Grüße.

*Sven Siebenmorgen*

